

Comisión Congreso Analizará Conveniencia Cambio de Hora

La Asamblea Legislativa analizará la conveniencia del adelanto de la hora oficial y consultará a los diferentes sectores del país una vez la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica (CEL) le presente el proyecto, se informó.

El diputado Roberto Angulo declaró que el análisis de la iniciativa estará a cargo de la Co-

misión parlamentaria de Economía y Agricultura, que él preside.

La CEL anunció que solicitará el adelanto de la hora oficial por cinco meses, para obtener una reducción del consumo de energía y en costos de aproximadamente 2 millones 860 mil colones.

En 1987 esta medida significó un ahorro de 5

millones 400 mil colones, según las fuentes oficiales.

El diputado Angulo dijo a título personal que las pequeñas molestias que ocasiona el adelanto de la hora se superarían si esta medida se aprobara per-

manentemente, tal como hacen otros países durante el período en que los días son más largos, debido a que los salvadoreños se acostumarían a ello.

"Cuando la petición

—Favor pase a la página 47.

No Menos de 3 Años Durará Inhabilitación de Larios

Por lo menos tres años no podrá ejercer la abogacía Juan Héctor Larios, suspendido como juez e inhabilitado como abogado por la Corte Suprema de Justicia por haber liberado a una banda de secuestradores.

Un conocido litigante

del Centro Judicial "Isidro Menéndez" dijo que, tomando en cuenta casos de otros abogados inhabilitados anteriormente, Larios no podrá ejercer la profesión durante unos tres años.

La suspensión de La-

—Favor pase a la página 29.

Sobre Conducción Empresas Dará Conferencia FEPADE

Nuevas estrategias sobre la conducción de empresas serán expuestas hoy durante el desayuno conferencia que realizará la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo, FEPADE, en el hotel Sheraton, Informan directivos.

Declaran que el De-

partamento de Desarrollo Gerencial ha organizado la conferencia del licenciado Karl Christensen, director del Grupo Estrategia, de la firma Kepner Tregoe, de Nueva Jersey, Estados Unidos, con el objeto de proporcionar

—Favor pase a la página 9.

Invitado por Bush Viaja Hoy Cristiani a los EE.UU.

El Presidente electo, Alfredo Cristiani, viaja hoy jueves a Washington para reunirse con su homólogo, George Bush, se informó oficialmente.

Bush invitó a Cristiani a visitar los Estados Unidos inmediatamente después que se dieron a conocer oficialmente los resultados de las elecciones del 19 de marzo último.

Entre los temas principales que tratarán ambos dirigentes figuran la consecución de la paz en El Salvador y

Centro América, la reactivación económica, la ayuda que prestan Estados Unidos, los derechos humanos y la deficiente administración de justicia, dijeron las fuentes.

También es posible que el Presidente Bush le dé a conocer al Presidente Cristiani el nuevo plan que tiene Estados Unidos para Centro

América, añadieron nuestros informantes.

La entrevista entre ambos mandatarios se enmarcará dentro de la cordialidad y el respeto mutuo.

El Presidente Bush está vivamente interesado en los problemas de América Latina y por eso se ha reunido

—Favor pase a la página 49.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 49.



PLAN ESPECIAL DE TURISMO. Las gremiales de la empresa privada involucradas en el turismo lanzarán, en octubre, un Plan Estratégico de Promoción Turística, elaborado por el Sr. Luis Zalamea (derecha). Lo acompañan Carlos Olivo, Rafael Rodríguez Loucel y Pedro Dalmáu.

—Favor pase a la página 49.



ATENTADO TERRORISTA. Supuestos terroristas estallaron ayer una bomba en el vehículo del Lic. Carlos Mendoza, director de la revista "Análisis", quien resultó herido de gravedad. El hecho ocurrió en la colonia Campes- tre.

Intensifican Sabotajes Terroristas en el País

Con la voladura de agencias bancarias, de vehículos, de estructuras del tendido eléctrico y amenazas a funcionarios, los terroristas del FMLN-FDR incrementaron sus actos delincuenciales en San Salvador.

Los sabotajes se intensificaron desde el martes por la noche,

con el bombardeo de diez sucursales bancarias y de postes, dejando en la penumbra a un amplio sector de la capital, Soyapango y Santa Tecla por la falta de energía eléctrica.

Fuentes de Seguridad Pública informaron que ayer, a eso de las

—Favor pase a la página 3.

300 Colones Incluyen Casa y Alimentación de Domésticas

Los costos que asume el patrón, en concepto de alimentación, alojamiento y otros se contabilizan a partir del salario que libremente convienen entre empleador y empleado doméstico, hasta sumar los 300 colones por los que cotizarán los patronos, los empleados y el gobierno.

Así lo explicó ayer el

Lic. Flamenco Mejía, jefe de la División de Prestación Económica del Seguro Social (ISSS), al asegurar que el salario de 300 colones que se toma como base para la incorporación del servicio doméstico a esa entidad es proporcional al pago del salario, costo de la vivienda

—Favor pase a la página 15.

Sobre Ajustes a Economía Tratará Seminario de ASI

Los problemas de la economía salvadoreña y sus posibles soluciones expondrá la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) en un seminario que realizará el 13 de abril en el Hotel Camino Real.

Directivos de esa gremial dijeron que la falta de un plan definido de parte del gobierno y muchas otras medidas han sido los problemas más graves que ha enfrentado nuestra economía.

Ese y otros puntos relacionados con nuestra economía serán analizados en el "Seminario sobre los programas de ajuste estructural como alternativa para el desarrollo de la industria en El Salva-

dor", en el cual intervendrán destacados profesionales, señalaron.

El ajuste estructural es un sistema que se está poniendo en práctica en las economías de Costa Rica y Guatemala con buenos resulta-

dos e hizo que Chile se convirtiera en modelo de desarrollo para los países de América Latina.

Objetivo del seminario es ilustrar a los socios de ASI sobre el

—Favor pase a la página 9.

Plan Estratégico Turismo Desarrollarán en Octubre

En octubre de este año se iniciará el plan estratégico de turismo, con el objeto de generar empleo y atraer divisas, declaran representantes de gremiales de hostelería y otras afines.

Miembros del Comité Nacional de Turismo declaran que desde

enero han elaborado el plan, el cual no consiste en un estudio más, sino en un inventario de toda la infraestructura turística que trabajarán en los próximos meses en programas específicos, como excursiones de buceo-

—Favor pase a la página 49.



ULTIMADO. (Santa Ana). Simeón Bonilla García, de 41 años, diputado del PDC, fue asesinado a balazos por un ladrón en el Reparto IVU "Los 44", de esta ciudad.



Lic. Jorge Flamenco Mejía, del ISSS.